
Meeting de Noël  
Mâcon -  14 et 15 Décembre 2024  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L’habitude fut prise de faire à la veille des vacances de Noël, un meeting 
sympa et qui plus est à l’étranger.!

C’est donc du côté de Mâcon que nous sommes allés pour clôturer cette 
belle saison 2024.!

Bassin de 25m, 6 couloirs avec 2 bassins annexes pour la récup et l’echauff.!
"
Le choix fut réussi puisque l’équipe du SPB composé de 14 nageurs et 2 

coaches a su prendre beaucoup de plaisir.!
Ce meeting fut le premier pour le club de Mâcon, donc un test grandeur 

nature avec beaucoup de bénévoles autour de ce week-end de compétition.!
Même si les nageurs du SPB ont su se démarquer dans certaines 

épreuves en se plaçant en finale ou encore en montant sur des podiums, nous 
retiendrons une compétition très agréable, originale et bien organisée.!

 !
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"
Les nagerus ont eu droit a un large programme avec des séries le matin 

et finales l’après-midi mais aussi un show son et lumières le samedi après 
midi afin de dynamiser cette dernière et d’apporter un côté festif à cette 
après-midi.!

!
"
"
 

"
"
"
"
"
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Tout comme les finales à l’australienne qui éliminaient à l’issue de 
chaque 50m 2 nageurs jusqu’au dernier, une épreuve difficile à gérer tant le 
temps de récupération entre les 50m fut court.!

Bref, une considération et une manière d’aborder cette compétition 
d’une toute autre manière par rapport à l’ensemble de nos compétitions dans 
la saison, nous ne compterons donc pas les podiums, les MPP, …, l’essentiel 
était bien ailleurs. !
"
Place à une petite semaine d’entrainement avant les vacances officielles 

de Noel pour ensuite se tourner vers la seconde partie de saison en 2025.!
"
Le mot des Coachs: « Au delà du côté sportif qui fut encore une réussite pour 

pas mal du groupe, ce meeting fut l’occasion de pouvoir aussi pratiquer en 
compétition sans la pression d’un temps de qualif ou d’un championnat. Découvrir 
un nouvel environnement, concurrents est aussi sympa pour clôturer l’année 2024 et 
repartir sur de nouvelles marques. Enfin et comme souvent, l’équipe fut irréprochable 
sur le plan du comportement, ce qui motive encore plus a faire des organisations de ce 
type pour joindre le sportif à l’agréable.»!
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